
Pour comprendre notre vocation  
nous avons recontré Françoise : une femme ermite. 

Jeudi 14 août 

Elia et Anna 



 La rencontre avec Françoise 
nous a fait réfléchir par 
rapport à la vocation de chacun 
et à notre rôle pour faire briller 
le royaume de Dieu. 
 

 
 

On a aidé Françoise 
pour l’entretien de l’ermitage  
et pendant l’après-midi  
nous avons appris  
ce qu’est la misericorde  
en l’aidant dans les travaux  
qu’elle effectue chaque jour. 

  



Françoise a décidé de se donner 

completement dans la prière et de se 

retirer“dans les coulisses”  avec les 

passions et les souffrances des hommes : 

la mission d’un ermite est  de prier 

quotidiennement, constamment pour la 

paix du coeur et pour les hommes. 

Que signifie vivre la vocation d’ERMITE? 



Es-tu satisfaite de ta vocation? 

Qu’est-ce qui t’as poussé à devenir ermite? 

Crois-tu que ce soit utile au monde? 



Est-ce que tu te sens utile pour les autres? 

N’as-tu jamais pensé de vivre  

ta vie avec un homme? 

 

As-tu peur de mourir?  



DEVENIR PETIT  

POUR GRANDIR... 



SE DONNER EST S’ABANDONNER 



RISQUEZ LA VIE  

DANS L’AMOUR DE DIEU,  

 

EMERVEILLEZ-VOUS DE  LA BEAUTÉ 

AVEC UN“B” MAJUSCULE.  

 

À CHACUN SA PROPRE VOCATION, 

SOYEZ-LUI FIDÈLE. 



LE RÊVE DANS LA TÊTE,  

L’AMOUR DANS LE COEUR. 


